



## **Köllerholz-Rundbrief Nr. 189 vom 20. August 2021**

### **Einschulung**

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern, liebe Mitarbeiter\*innen, liebe Schulgemeinde, die Einschulungsfeiern fanden mit schönem Programm diesmal in unserer Sporthalle jeweils hintereinander für die Klassen 1a, 1b und 1c statt. Es klappte alles prima und somit begrüßen wir noch einmal unsere Erstklässler\*innen und deren Eltern herzlich in der Schulgemeinde. Dank an das Vorbereitungs- und Organisationsteam!

### **Frühbetreuung ab Montag, 23. August um 7.15 Uhr**

Ich hatte Sie in RB 188 gebeten, uns Ihre Bedarfe mitzuteilen. Das ist in der Zwischenzeit geschehen. Angemeldet sind 35 Kinder aus den Klassen 1 bis 4.

Zur Organisation:

Die Kinder kommen selbstständig ins Foyer im Hauptgebäude. Dort gibt es eine „Anmeldestation“ (schwarzer Stehtisch). An dieser Station werden die Kinder von Lehrerin Ines Obitz und Wiebke Stratmann aus unserem Ganztagesteam in Empfang genommen und „registriert“ und im Weiteren betreut. Nach der Anmeldung gehen die Kinder in folgende Räume:

Raum EG 2 (1b): Erstklässler\*innen

Raum EG 1 (2c): Zweitklässler\*innen

Raum EG 4 (4b): Viertklässler\*innen

Raum Villa (UG 2): Drittklässler\*innen

Schulhof: Wenn das Wetter es zulässt.

Ich bitte die Eltern darum, mit Ihren Kindern zu besprechen, dass diese in den Räumen Gäste sind und deshalb nichts beschädigen, verschmutzen o.ä. Sie können lesen, malen, sich unterhalten oder eventuell noch nicht erledigte Lernaufgaben bearbeiten, sozusagen aus der eigenen Schultasche heraus.

### **Änderung Anfangszeiten ab Montag, 23. August**

Klassen 1 und 4: Beginn 8.00 Uhr

Klassen 2 und 3: Beginn 8.15 Uhr

Informationen erhalten Sie über die Klassenlehrer\*innen.

### **Krankmeldungen auf Anrufbeantworter**

Bitte immer zum Namen des Kindes auch die Klasse angeben!

## **Testtage PCR „Lolli“ und Erstergebnis Mittwoch Klassen**

Klassen 1 und 4: montags / mittwochs

Klassen 2 und 3: dienstags / donnerstags

Alle Tests vom Mittwoch waren negativ.

Infoschreiben zu den Lollitests, besonders für die Eltern der Erstklässler\*innen anbei!

Mit freundlichen Grüßen

Stephan Vielhaber, Schulleiter